

# *Cuba montrera ses réussites dans le traitement de l'allergie*

---



La Havane, 25 mai, (RHC).-Les résultats de Cuba dans le traitement des maladies allergiques seront montrés dès aujourd'hui au Palais de Congrès de la Havane à l'occasion de la 4<sup>e</sup> Rencontre Ibéroaméricaine et du 8<sup>e</sup> Congrès National Cuba-Allergie 2015.

Mirta Álvarez, présidente du Comité Organisateur du forum a expliqué que les trois vaccins de production nationale ont été introduits davantage dans les services consacrés à soigner les allergies à Cuba et sont inclus dans le groupe essentiel de médicaments.

La rencontre réunissant des délégués cubains, du Mexique, des États-Unis, de la Colombie, du Panama, de l'Argentine, de l'Espagne, du Pérou, du Chili et de la Belgique contribuera à améliorer le diagnostic, le traitement et le contrôle de ces types de maladies, qui constituent un problème à Cuba et dans le monde à cause du grand nombre de patients qui en souffrent et des coûts élevés des traitements.



**Radio Habana Cuba**